

Et d'ailleurs, pourquoi aurait-on fait grève à Billancourt ? Ce même bulletin expliquait que des succès venaient d'être obtenus et annonçait l'application de la nouvelle grille des salaires avec des augmentations allant de 3,4 % pour l'OS à 1,4 % pour le P3. Que la vie est belle à Billancourt ce mardi 4 mai !

Ou plutôt que la vie serait belle s'il n'y avait pas les « gauchistes » ! C'est ce qu'on peut déduire du meeting au cours duquel Silvain, secrétaire général de la CGT Renault, se livre à de violentes attaques contre les révolutionnaires et contre la CFDT pendant la plus grande partie de son discours.

Les staliniens de la CGT ne se contentent pas d'attaquer les révolutionnaires dans leurs discours, ils les attaquent également à coups de poings.

Au Mans, le mardi 4 mai, une centaine d'entre eux se livrent à une véritable ratonnade contre les militants révolutionnaires venus distribuer leurs feuilles. Ils les poursuivent, les frappant à coups de barres de fer, les obligeant à se jeter dans la Sarthe.

A Billancourt, agression contre les militants de la Ligue Communiste et de Lutte Ouvrière.

A Cléon, tentative d'empêcher la distribution de la Lutte Continue, feuille de la Ligue Communiste.

Cette hargne du PCF à la direction de la CGT s'explique facilement. Malgré leur désir de freiner au maximum le mouvement, la combativité des travailleurs monte de plus en plus. Les mots d'ordre des révolutionnaires reçoivent dans ces conditions un écho de plus en plus grand.

Dès le lundi, les militants de la Ligue Communiste ont distribué sur les principales usines de Renault des tracts appelant à l'action. Partout, ils expliquent que :

- les revendications des OS du Mans sont celles de tous les travailleurs de Renault ;
- la force des travailleurs vient de leur unité ;
- seule la lutte paie ;
- tous doivent entrer immédiatement dans l'action.

Pour l'unité des travailleurs, ils mettent en avant :

- PAS UN COEFFICIENT EN-DESSOUS DE 150
- 150 FRANCS POUR TOUS
- LA RETRAITE A 60 ANS
- LES 40H TOUT DE SUITE SANS PERTE DE SALAIRE ET SANS AUGMENTATION DES CADENCES

(Renault Rouge du 3.5.71).

Il est clair pour tous que la direction va passer à l'attaque en lock-outant les travailleurs. Les révolutionnaires expliquent qu'il faut prendre l'initiative.